

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Puji syukur peneliti panjatkan kepada Allah SWT atas limpahan rahmat yang telah diberikan-Nya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan. Shalawat serta salam selalu tercurahkan ke pangkuan Nabi Besar Muhammad SAW beserta keluarga dan para sahabatnya. Penulisan skripsi ini berjudul “Hubungan Kecerdasan Sosial dengan Interaksi Teman Sebaya di SMPN 18 Tangerang Selatan” ini bisa terselesaikan dengan baik. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan, Fakultas Ilmu Sosial-Universitas Negeri Jakarta.

Selama proses penulisan, peneliti mendapat bantuan dari berbagai pihak sehingga skripsi ini dapat diselesaikan. Oleh karena itu peneliti menyampaikan ucapan terima kasih kepada yang terhormat:

Bapak Dr. Muhammad Zid, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Jakarta, Bapak Drs. H. Suhadi, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta. Dr. Achmad Husen, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing I yang telah meluangkan waktu, memberikan saran, nasihat, bimbingan dan arahannya tanpa Lelah serta selalu sabar terhadap peneliti. Terima kasih banyak Pak atas ilmunya. Bapak Drs. Agus Martono, M.Si selaku Dosen Pembimbing II yang telah meluangkan waktu, memberikan saran, kritik, bimbingan dan arahannya tanpa rasa bosan dan Lelah. Terimakasih banyak Pa atas ilmunya. Bapak, Ibu Dosen dan Staff

Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan, terima kasih untuk semua nasihat dan ilmunya.

Bapak Dadi Kusnadi, M.Pd Kepala SMPN 18 Tangerang Selatan, Bapak Muhammad Ihsan Jamil, M.Pd Wakil Kepala SMPN 18 Tangerang Selatan Bidang Kurikulum, Ibu Mardiyah, S.Pd Guru PPKn SMPN 18 Tangerang Selatan, Ibu Sri Barnetti, S.Pd Guru PPKn SMPN 18 Tangerang Selatan, Bapak dan Ibu Guru SMPN 18 Tangerang Selatan, Staff Tata Usaha dan juga khususnya murid-murid kelas VIII . Terimakasih banyak karena telah mengizinkan peneliti untuk melakukan penelitian di SMPN 18 Tangerang Selatan.

Terima kasih sebesar-besarnya peneliti ucapkan kepada kedua orangtua peneliti, Bapak Dani dan Ibu Nafsia, yang selalu memberikan motivasi dan doa tiada hentinya dari proses perkuliahan dimulai hingga penulisan skripsi ini telah selesai tepat pada waktunya. Terima kasih juga kepada adik peneliti, Saddam Arya Putra dan keluarga besar yang selalu memberikan doanya.

Teruntuk Iklas Senjaya, terima kasih atas waktu, motivasi dan doanya, yang selalu ada mendampingi peneliti dalam proses penelitian. Terimakasih sebesar-besarnya kepada sahabat-sahabat peneliti, Rizka, Effita, Aini dan Rizki, yang selalu memberikan motivasi dan bertukar informasi selama ini Terimakasih saya ucapkan kepada sahabat-sahabat peneliti Desi, Awalia, Rani, Eno, Cika, Nuzul, Carin, Reza atas doa dan dukuganya selama ini. Terimakasih kepada sahabat saya Agung, Sasa, Tasya, Sita dan Rara yang selalu memotivasi dan menemani selama ini.

Akhir kata, semoga hasil penelitian ini dapat memberikan manfaat serta dapat menambah wawasan bagi setiap pembacanya.

Tangerang, 25 Desember 2018